

CURIOSIDADES

Sección a cargo de Lic. Daniel Fernández Díaz

“Para nuestros abuelos es muy importante tratar y guardar el moñón del ombligo, como el tratamiento de la placenta”

Si el recién nacido es varón, se amarra, ya sea en un azadón, machete o hacha y se cuelga en la pared del cuarto del Temascal o bien en los lugares donde comercian los padres. Si fuera niña se amarra en un telar o patet (instrumento para hilar), en utensilios de cocina, en la pared del Temascal o bien en lugar que más convenga a la familia.

El objetivo desde la cosmovisión maya es que los niños y niñas crezcan saludables.

Tomado de: Conociendo la Medicina Tradicional en Guatemala. Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social. 2007. p 51.

